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天下体育足协杯申花3:0重庆

比亚特里 迟来的宝贝
青年报记者 杨羡之

本报讯 经过了近半个月的休

整，昨天晚上，上海绿地申花出征客

场，与重庆力帆进行拉练足协杯的第

三轮较量。最终，依靠着新外援比亚

特里的两粒进球和一个助攻，申花客

场3：0完胜对手。

自从加盟绿地申花之后，比亚特

里的个人能力一直备受主帅和队友的

赞誉。球迷同样也是期待着这位前阿

根廷国脚的首秀。由于参赛证迟迟未

能办妥，昨天晚上的这场比赛，直至临

开赛前三个小时，比亚特里才最终确

定能够代表球队出战。而这个“ 迟到”

的亮相，却成为了惊艳的开始。

虽然只是首度代表绿地申花出

战，但阿根廷人却似乎早已融入这支

球队。第66分钟和第72分钟，他先后

两次用头球砸开重庆队大门，第86分

钟，又是他助攻高迪打入第三球，最

终帮助上海绿地申花客场3比0完胜

重庆力帆。

赛前，绿地申花主帅巴蒂斯塔表

示，本场比赛球队需要给予足够多的

重视，每一分钟都必争。“ 我知道对手

在中甲的排名非常靠前，他们也是一

支很有实力的队伍，但我认为能否把

我们自身的一些东西打出来才是最

重要的。说老实话，虽然输给了广州

恒大，但我并不认为我们打了一场很

糟糕的比赛，相反，除了最后的结果

运气稍差了一点之外，我们打出了很

好的比赛，所以不会因为一场失利就

失去信心。”

而当看到球队给出如此出色的

表现，赛后，主帅巴蒂斯塔自然是满

心喜悦。“ 我们展现出了很不错的状

态。”至于本场比赛的首位功臣，刚刚

加盟球队的比亚特里，巴蒂斯塔也是

认为，他将给球队带来极大的帮助，

“ 他跟球队的合练时间还不长，但是

你们都看到了，他已经展现出自己的

能力。我相信他今后将给球队带来更

大的帮助。”值得一提的是，昨晚的这

场胜利，不仅是绿地申花在今年足协

杯上的首胜，更是他们近两年客场取

得的首胜。

青年报记者 杨羡之

本报讯 欠薪，对于中国足球而

言早已不是什么新闻。昨天下午4点，

这个话题再度成为了球场上的“ 焦

点”。足协杯第三轮山东鲁能客战深

圳红钻，被欠薪已久的红钻队员打出

横幅要求还自己血汗钱。而在比赛的

最后时刻，他们更是只有7人作战以

示不满。

其实，早在本场比赛开始之前，

外界就已经有传言，红钻队将以罢赛

的形式抗议俱乐部欠薪。而前一天的

赛前备战训中，深圳红钻队员选择

“ 隐身”，没有进行赛前训练，这也是

该队连续多天没有训练了。甚至因为

在规定的时间内没有记者到场，赛区

也只好取消了赛前的新闻发布会。

昨天的比赛开始之前，深圳红钻

队并没有给出首发名单，球员更是延

时到达球场。随后，开球前，深足队员

集体拉着讨薪横幅上场，横幅上赫然

写着“ 求政府足协帮忙，球员生活已

经无法维持，还我血汗钱”等字样。虽

然在开战之前，球员们领到了俱乐部

给出的欠条，最终让比赛还是得以进

行，但闹剧并没有就此结束。

开哨后，球员面向己方球门静站

约30秒，以示抗议。下半场红钻队在

用满换人名额情况下，队员们又相继

受伤下场，最后只剩下7人应战。最终

鲁能队以5：0的比分狂胜对手晋级下

一轮，结束了这场闹剧式比赛。

红钻队扯横幅抗议欠薪[足协杯动态]

青年报记者 杨羡之

本报讯 四年一度的世界杯缓缓

落下了帷幕，作为国际足联的掌门

人，布拉特自然也避免不了对于本届

巴西世界杯的总结。昨天在接受采访

时，布拉特便表示，这依然是一届伟

大的世界杯，虽然，其中包含着许多

的瑕疵。

反对、游行、枪战、赌球⋯⋯这届

的巴西世界杯，有着太多的负面新闻

被外界诉说。可在布拉特的眼中，世

界依然需要感谢东道主，“ 我想要感

谢巴西人民、巴西政府、媒体以及所

有的参赛球队，你们为全世界带来了

一届如此伟大的世界杯。虽然弗朗西

斯科先生对于决赛并不是很满意，但

是它的的确确同人们紧密相连，这是

一届伟大的世界杯。”

当然，布拉特也不回避本届世界

杯的不足，他更是指出，反对游行和

种族歧视让他很不满意。“ 这两个问

题让我不太高兴，我们希望通过世界

杯来呼吁和平，但是在比赛期间出现

了一些游行活动。此外，我对于一些

种族歧视的行为感到很不满，在201 8

年俄罗斯世界杯上，我们将不得不更

加严肃地处理这个问题，我已经同普

京总统讨论过这件事。”

同时，布拉特还特意提到了苏亚

雷斯的咬人世界，但与国际足联做出

的重罚不同，老爷子对苏神却是深表

同情。“ 就我个人而言，这个判罚有些

伤人，但是作为国际足联的主席，我

不得不接受纪律委员会的决定。”布

拉特说，“ 我希望他能重新找回状态，

他在本届世界杯上已经展示出了出

色的技战术水平。现在，他已经加盟

了世界上最好的俱乐部之一。”

有意思的是，对于梅西最终拿到

金球奖，布拉特倒是有些不解。“ 如果

你想要我说实话，那么实话实说，我

对于梅西被评选为金球奖得主感到

非常吃惊。”

布拉特：巴西世界杯并不完美

跳水世界杯开幕

本报讯 记者 张楠 昨天，第1 9

届国际泳联跳水世界杯在东方体育

中心开幕。作为201 1 年上海世游赛跳

水项目比赛场地，“ 月亮湾” 再度见

证世界最高水平跳水运动员同场竞

技。故地重游，国际泳联主席胡里奥

不吝溢美之词，称赞上海开放、好客

和合作性强：“ 虽然这只是一个单项

比赛，但赛事组织足以媲美世游赛、

奥运会。”

首次在上海举办的跳水世界杯，

共吸引了来自34个国家和地区的400

余名运动员进行9个项目的角逐，创

历届之最。开幕式上，国际泳联主席

胡里奥·马格里奥尼致辞，赛事组委

会名誉主任、国家体育总局副局长蔡

振华宣布开幕，赛事组委会名誉主

任、上海市副市长赵雯致欢迎词。

在简单的开幕式后，一场别开生

面的混合赛随后进行，这是201 1 年游

泳世锦赛期间还不曾设立的项目，新

奇的比赛方式让现场观众倍感有趣。

中 国 选 手 黄 晓 慧 和 陈 艾 森 组 合 以

408.60的高分获得了最后的冠军。

本次跳水世界杯与上海市运会

跳水比赛、上海市民跳水赛同时举

行，三赛联动将在今夏的申城掀起一

波跳水热潮。跳水世界杯主打亲民路

线的票价也让更多人有机会近距离

欣赏高水平赛事。

扬马冠名权上拍

本报讯 记者 陈宏 马拉松在中

国遍地开花，跑友的热情高涨，让马

拉松赛事参赛名额要“ 秒杀” 的同

时，也让其价值被高度重视。近日，国

际田联最高级别的金标赛事扬州鉴

真国际马拉松组委会，竟然将201 5年

的赛事冠名权拿到了上海国拍公开

拍卖，这是中国首例，也让其他著名

马拉松赛事看到了另一种可能性。

2006年创办的扬州鉴真国际半

程马拉松赛，是中国现有的四大金标

赛事之一，也是唯一的一个半程马拉

松的金标赛事。201 5年是扬州建城

2500周年城庆，扬州马拉松赛1 0年赛

庆，已经确定要重点推广的赛事，组

委会自然想“ 捂盘”，售出一个好价

钱。选在上海，并选择曾拍过上海磁

悬浮冠名权这样无形资产的上海国

拍，也是一种积极的尝试。

“ 一来可以让冠名权卖得更好，

让外界看到品牌价值，第二这本身也

是对马拉松赛的推广。”扬马组委会

负责人告诉记者。而中国田协的一位

负责市场开发的官员，也告诉青年报

记者说，这种行为本身田协非常欢

迎，因为通过拍卖这种市场行为，让

体育赛事的无形资产得到评估，也有

利于其他马拉松对自己的商业价值，

有个比较和认知，这样有利于整个田

径赛事产业的发展。

冯珊珊征战
LPGA中国精英赛

本报讯 记者 陈宏 国内最高水

准、阵容最强、亚洲奖金金额最高的

“ 201 4 LPGA中国精英赛”，近日在北

京宣布正式启动，将于今年金秋长假

期间举行。据悉，今年赛事共有来自

世界各地的81 位巅峰选手参加，这也

是她们争夺世界积分备战奥运的重

要一站，中国将由去年精英赛冠军、

中国女子高尔夫大满贯第一人冯珊

珊率队参赛，此外，奖金较去年一举

提高到1 288万人民币（ 合约21 0万美

元）！

深圳队球员在赛前拉出横幅要求俱乐部还钱，而球迷也站在了球员这边。

布拉特认为梅西“ 配不上”金球
奖，但是同情苏亚雷斯被禁赛。
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